

Estar “atascado” con la meditación, paciencia, superar obstáculos

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 24, 2021](#)

No es raro que incluso los mejores meditadores, experimenten algo que también experimentan los meditadores avanzados o nuevos.

Esto puede ser una situación en la que meditas y notas que no avanzas más como podrías haberlo hecho anteriormente. Esto puede ser una ralentización, o incluso sentirse como un parón. La cantidad de tiempo que estos niveles toman puede ser variada, y puede aterrorizar a uno en algunos casos, o infundir fuertes dudas en su progreso. Por lo tanto, debo explicarle por qué ocurre esto y que NO debe preocuparse. Pueden durar semanas, meses o, en raras ocasiones, hasta dos o tres años.

Por supuesto, esto puede no ser todos, pero en el largo viaje de uno, lo anterior puede ser experimentado, por lo que uno tiene que estar listo para contrarrestar esto también. Las raíces de esto también están en la Alquimia y se revelan en el Tarot. Si revisas los Pentáculos, verás el 7 de Pentáculos, verás a un hombre que ha hecho todo en meditación [el 7 también simboliza los 7 chakras en una interpretación que podemos dar] pero está sentado allí deprimido mirando el árbol que ha plantado.

Luego, le sigue el 8 de Pentáculos, que es básicamente el mismo tipo de hombre, en lugar de estar sentado deprimido lamentándose por la falta de progreso o por estar estancado, simplemente continúa su trabajo felizmente. Luego, en un salto de niveles, tenemos el 9 y el 10 de Pentáculos, que son niveles mayores de éxito. Sin embargo, unos niveles antes, el aspirante sólo estaba estancado y parecía no ir a ninguna parte.

Generalmente, esta situación puede girar en torno a muchos factores y, a menudo, es planetaria. De hecho, hasta ahora no he encontrado otra causa más que los planetas para provocar esto. Así que algunas personas,

dependiendo de los tránsitos que puedan experimentar, probablemente no lleguen a vivir esto más que una vez cada dos décadas.

Además, debido a la falta de conocimiento sobre cómo funciona la meditación de forma progresiva, puede que estés pensando que te estás dando contra un muro, pero puede que pronto ocurra todo lo contrario. Permítame que se lo explique.

La meditación, o gran parte de ella, gira en torno a alimentar el alma y hacerla avanzar. Después de un tiempo, los efectos se acumulan.

He pasado por situaciones similares a las de todo el mundo, en las que me llevó años superar una barrera anterior o pasar al siguiente nivel. Básicamente, se trataba de mantenerse estable en la cima del nivel ya alcanzado previamente y permanecer allí durante un tiempo.

Al no abandonar nunca, siempre me aseguraba de suministrar al alma lo que necesitaba para seguir avanzando. A veces tenía la sensación de no hacer nada o de no hacer gran cosa, ya que no avanzaba "delante de mis ojos". Pero resultó que estos años en los que parecía que nada avanzaba mucho más, eran en realidad los años de meditación más cruciales para el nuevo nacimiento, causando más tarde un crecimiento compuesto añadido y un crecimiento exponencial.

Después de un tiempo, todo esto te alcanza. Esta es simplemente otra ley de la vida en funcionamiento, pero debido a la falta de percepción de los flujos naturales, no la entendemos.

Gran parte de la actividad de la vida ocurre por debajo de lo evidente y lo experimentado. Si entras en un bosque recién plantado, es posible que no veas nada en la superficie. Sin embargo, como se cumplen todas las condiciones previas de la vida, bajo el suelo puede haber una vida floreciente. Con el tiempo, empezarás a ver las primeras plantas recién nacidas y, dentro de diez o veinte años, tendrás un bosque asombroso repleto de vida.

Todo esto comenzó a partir de los años en que realmente caminabas por el bosque y te cuestionabas si esta mierda merecía siquiera tu tiempo.

Sin embargo, una vez transcurridos determinados periodos, todo el trabajo vuelve a ti. Esto es como plantar cosas en un campo. Durante la mitad del año, no verás nada, y puede que al año siguiente sólo veas los primeros resultados de tus esfuerzos. Muchos se burlan de esto porque no ven las cosas a largo plazo. Como dijo un antiguo filósofo griego, Platón, "empezar es la mitad del todo".

Lo que muchas personas describen como estar "atascado", a menudo se atribuye a las siguientes causas:

1. Planetas que pueden impedirte experimentar algunas cosas en este momento [normal, siempre pasa, y las meditaciones se acumulan de todos modos]. Mucho Saturno puede poner mucho peso en el sistema. Sin embargo, Saturno recompensará los esfuerzos de casi todo, y cuando esté lejos de ti, crecerás con efecto compuesto si has estado meditando a través de estos tránsitos.
2. Ciertos niveles de desarrollo donde el alma entra en un estado de incubación. Esto es como generar para un nuevo nacimiento. A medida que uno mantiene al bebé provisto [el alma] eventualmente alcanzará un nuevo punto de control y a veces, bastante "de repente". Puedes estar esforzándote por esto durante 355 días y sucederá en los últimos 10 días.
3. En casos raros, maldiciones u otras cosas [que puedes quitar fácilmente con el FRTR y con una limpieza adecuada. También, los Dioses o un trabajador ayudarán aquí si la situación es muy grave].
4. La necesidad de nuevos conocimientos. Ahora, eso es un poco raro y debería concernir sólo a los meditadores avanzados. Pero en este nivel, se espera que las personas también reciban orientación para hacer las meditaciones adecuadas y avanzar en la siguiente dirección. Este conocimiento típicamente te llegará cuando sea el momento para que tú personalmente te muevas al siguiente nivel de tu avance. Este es un nivel serio de asuntos. Todos los bloques de construcción para esto ya están en

el JoS, y puede que necesites, por ejemplo, trabajar en otras partes de tu alma a medida que avanzas y así sucesivamente.

Para terminar con la meditación, nunca estás realmente atascado. Cuando se hacen meditaciones, se ESTÁN haciendo, y se están aplicando a tu alma.

Un filósofo chino cuyo nombre se me escapa ahora, dijo que cuando plantas una semilla, no la desentierras cada día para juzgar si ha crecido. Hay que dejarla crecer sola, en la oscuridad y donde no la veas. Sólo hay que regarla. Lo mismo ocurre con el alma y el espíritu humanos en los ejemplos de tener que soportar algunos periodos de espera y otras zancadas en las que realmente estás subiendo la montaña, pero no has llegado a tu siguiente punto de control.

Con el tiempo, por supuesto, verás el primer brote de la semilla, el árbol sobre la tierra, y luego sus recompensas, hasta que se convierta en un árbol enorme. Pero la mayoría de la gente no espera tanto y, por tanto, deja las semillas sin agua.

La clave aquí es la siguiente: Sigue avanzando a tu propio ritmo y nivel, y todo llegará. Ten fe en el trabajo que estás haciendo.